



Seguridad

Atentado contra oleoducto

La empresa Cenit, filial del Grupo Ecopetrol, anunció que un grupo de desconocidos realizó un atentado terrorista contra la infraestructura del oleoducto Bicentenario, ubicado en la vereda Palmarito, zona rural del municipio de Fortul (Arauca). Esta situación llevó a la compañía a activar el Plan de Emergencia y Contingencia (PEC) para atender el grave daño ambiental tras el derrame de crudo sobre el río Caranal (foto). Al sitio llegaron integrantes de la Décimo Octava Brigada del Ejército para atender la emergencia.

Paz

Cerca de 30 firmantes serán trasladados

Los firmantes de paz del Espacio Territorial de Capacitación y Reincorporación (ETCR) de Carrizal, en Segovia (Antioquia), serán trasladados a un predio de 333 hectáreas en el municipio de Yalí. Este traslado culmina un proceso que comenzó tras una solicitud de los cerca de 30 excombatientes y sus familias por razones de seguridad.

Gobierno

Rosa Villavicencio, nueva vicecanciller

El Ministerio de Relaciones Exteriores nombró a Rosa Yolanda Villavicencio como viceministra. Este movimiento generó dudas en el cuerpo diplomático sobre si cumpliría el requisito del segundo idioma. Además, según Colexret, es investigada por la Procuraduría por previas contrataciones.